

# „Vereinsmeier“ im positiven Sinn

Die drei Bürgermeister der Stadt Osterhofen zeichneten 35 Ehrenamtliche aus zahlreichen Vereinen aus



**Ehrenamtliches Engagement über viele Jahre hinweg:** Diese 35 Frauen und Männer erhielten heuer von den Bürgermeistern Liane Sedlmeier (2. Reihe, l.), Franz Groh (2. Reihe, v. r.) und Thomas Etschmann die Ehrennadel der Stadt Osterhofen. – Foto: Kufner

**Osterhofen.** Alles Ehrensache: Freiwilliges Engagement ist das pulsierende Herz einer intakten Bürgergemeinschaft. Im weitläufigen Stadtgebiet prägen zahlreiche Freiwillige das gesellschaftliche Leben der Ortsteile. Die drei Bürgermeister Liane Sedlmeier, Thomas Etschmann und Franz Groh haben am Freitag beim Ehrenamtsabend in der Stadthalle 35 Männer und Frauen mit der Ehrennadel der Stadt Osterhofen ausgezeichnet.

„Sie geben Hoffnung und Unterstützung, bringen Ideen ein oder packen einfach mit an“, brachte das Stadtoberhaupt die ehrenamtliche Arbeit der Geehrten auf den Punkt. Mit über 150

Vereinen und könne die Stadt stolz sein auf besonders viele solcher Freiwilliger, dankte Liane Sedlmeier den Bürgern für deren Engagement im sportlichen, kulturellen, sozialen oder kirchlichen Bereich. Ohne dieses „Sich-Verantwortlich-Fühlen vieler Bürger für ihre Mitmenschen wäre unsere Gesellschaft um Vieles ärmer“, betonte die Bürgermeisterin und lobte die Ehrenamtlichen für deren „großartige Leistungen“.

Beim anschließenden Neubürgerempfang (sh. Bericht unten) hatten die neuen Osterhofener Gelegenheit, Kontakte zu knüpfen. Liane Sedlmeier rief die Neubürger auf, sich in die

Vereine und Verbände der Stadt einzubringen. Jeder Neubürger bekam das neue Gutscheinheft des Stadtmarketingvereins OHO überreicht.

Abwechselnd riefen die Bürgermeister Thomas Etschmann und Franz Groh dann die von den Vereinen für die Ehrennadel Nominierten zu sich auf die Bühne und verlasen die Laudationes. Die meisten der Geehrten (sh. Kasten unten) seien oft schon seit Jahrzehnten in mehr als einem Verein aktiv. Das mehrfache Engagement etwa in der Feuerwehr und in der Pfarrei sei Ehrensache für sie. Als „Vereinsmeier im positiven Sinne“, „Aktivposten“ und „tragende

Säulen“ trügen sie maßgeblich zur Gestaltung des gesellschaftlichen Lebens in Stadt und Land bei. Bürgermeisterin Liane Sedlmeier bedankte sich bei jedem Einzelnen und steckte ihnen die Ehrennadel an.

Ehrenamtliches Engagement in Vereinen ist nicht nur die Sache älterer Jahrgänge. Die beiden jüngsten Geehrten, Wolfgang Augenthaler (FC Obergesenbach) und Andrea Gerhardinger (TC Gergweis), bringen sich bereits seit ihrer Jugend aktiv in ihre Vereine ein.

Zum Ehrenabend in die Stadthalle gekommen waren Stadtpfarrer Monsignore Hans Herlinger, Pfarrer Emanuel Hart-

mann, Schwestern der Congregatio Jesu und der Ursulinen, die Ehrenbürger Otto Würger und Heinz Hager, Mitarbeiter der Stadtverwaltung und Vereinsabordnungen. Die Wasserwacht Osterhofen kümmerte sich um die Bewirtung der Gäste. Die Gärtnerei Ammer steuerte den Blumenschmuck bei.

Der aus Thundorf stammende Daniel Zacher bot am Akkordeon Hörgenuss vom Feinsten. Zacher zählt zu den besten Akkordeonisten des Landes. Freunde moderner Akkordeon-Musik können sich schon mal Sonntag, 21. Juli, vormerken. Dann gibt Zacher ein Konzert in der Stadtbücherei. – mik

## Sie erhielten Urkunde und Ehrennadel

**Osterhofen.** Folgende Vereinsvertreter wurden mit Urkunde und Ehrennadel ausgezeichnet:

**Wolfgang Augenthaler**, FC Obergesenbach; **Christian Bauer**, Kgl.-priv. Feuerschützengesellschaft; **Franz Bernhard**, Trachtenverein „D'lustigen Donautaler“; **Franz Domke**, RK Göttersdorf; **Martha Feigl**, Expositur Haardorf; **Andrea Gerhardinger**, TC Gergweis; **Richard Gerl**, Spvgg Göttersdorf; **Anneliese Gerstl**, Theaterverein Osterhofen; **Josef Gröll**, Pfarrei St. Josef; **Christa Heindl**, Frauen- und Mütterverein Gergweis; **Klaus Heller**, FF Osterhofen; **Josef Helmel**, FF Oberndorf; **Alois Högl**, FF Langenammung; **Josef Ilg**, Sportkegelclub Grün-Weiß Osterhofen; **Ludwig Kleiberger**, Geflügelzuchtverein Göttersdorf; **Eduard Kröninger**, FF Altemarkt; **Josef Maier**, Schützenverein Almenrausch Obergesen-

bach; **Maria Maier**, Kath. Frauenbund Osterhofen; **Martin Maier**, Spvgg Aicha; **Roland Mittelhammer**, BRK Bereitschaft Osterhofen; **Peter Pfligl**, FC-Bayern-Fanclub „D'Herzogstädter“; **Anita Saller**, Kath. Frauenbund Kirchorf; **Josef Schmid**, KSK Haardorf u. Umgebung; **Waltraud Schwingenschlögl**, ESC/Orts Caritas Osterhofen; **Johann Siedersberger**, Wildschützen Thundorf; **Ingeborg Stadler**, Schützengilde Galgweis; **Johann Stadler**, KRK Gergweis; **Michael Sterr**, FF Wisselsing / Pfarrei Wisselsing; **Josef Trost**, Dorfgemeinschaft Oberndorf; **Hermann Unverdorben**, FF Haardorf; **Max Wagner**, Pferdefreunde Osterhofen; **Birgit Willnecker**, TV Osterhofen; **Konrad Zacher**, KRK Göttersdorf; **Josef Zauner**, RK Haardorf-Aicha; **Roswitha Zillinger**, Leichtathletik-Club Osterhofen. – mik